

Et le gagnant est...

Les Victoires de la musique ont lieu ce week-end.



Qu'est-ce que c'est ?

C'est un concours de la chanson française. On donne des trophées aux meilleurs chanteurs et aux meilleurs groupes de l'année.

C'est quand, c'est où ?

Le concours a lieu une fois par an au mois de mars à Paris. On peut regarder le concours en direct à la télévision et l'écouter à la radio. Cette année, c'est Alessandra Sublet qui présente le concours.

Qui vote ?

Il y a un jury de professionnels mais le public vote aussi sur le site internet ou par SMS.

Qui est nominé ?

Il y a 12 catégories. Les nominés sont :

Dans la catégorie « meilleure chanteuse française de l'année » :

Zaz, Nolwenn Leroy, Camille, Catherine Ringer.

Dans la catégorie « meilleur chanteur français de l'année » :

Benjamin Biolay, Julien Clerc, Thomas Dutronc, Hubert-Félix Thiéfaine.

Dans la catégorie « meilleur album français » :

Camille, *Ilo Veyou* ; Cœur de Pirate, *Blonde* ; Catherine Ringer, *Ring n'roll* ; Hubert-Félix Thiéfaine, *Suppléments de mensonge*.

Lis l'article et dis si c'est vrai ou faux.

Je lis et je parle



- ① Les Victoires de la musique sont des récompenses musicales anglaises.
- ② C'est Alessandra Sublet qui présente le concours.
- ③ On peut regarder le concours sur Internet.
- ④ La cérémonie se déroule à Paris.
- ⑤ Le public vote sur le site internet ou par SMS.
- ⑥ Il y a 10 catégories.
- ⑦ Benjamin Biolay est nominé dans la catégorie « meilleur album français ».



Prends ton cahier !
p. 28